
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0892/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend Ertüchtigung bzw. 
Neubau der Jugendbox im MLK-Park (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.) Wird dieser Antrag aktuell weiterbearbeitet in den Ausschüssen, im Stadtrat oder sonst 

wie? 
Zu dem genannten Projekt wurde von einem externen Planungsbüro in einer Studie ein 
Entwurf zu einem Neubau erarbeitet. Dieser Entwurf steht kurz vorm Abschluss. Im 
nächsten Schritt müssen, vorbehaltlich der stadteigenen Kapazitäten, die weiteren 
Leistungsphasen neu ausgeschrieben werden. Danach kann mit der Genehmigungspla-
nung begonnen und der Bauantrag und evtl. Förderanträge eingereicht werden. Sobald 
eine zukünftige Zeitschiene festgelegt werden kann und die Haushaltsgelder zur Verfü-
gung stehen, wird die Planung in den Gremien, unter anderem auch im Ortsbeirat, vor-
gestellt werden.  

 
 
2.) Gibt es entsprechende Ergebnisse, was die zukünftigen Planungsaktivitäten und einen 

Neubau oder eine Totalrenovierung der Jugendbox betrifft? 
Der Entwurf sieht einen Neubau an gleicher Stelle vor. 

 
Mainz, den 21.06.2023 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 


